
クリーン・グリーン・プロジェクト

第２回クリーン・グリーン

が行われました。あいにくの

入澤教頭先生からの激励を

一致団結してスタートすることができまし

た。２回目ということもあり

ートまでの時間も短くスムーズに

に入れたと思います。実際

道を歩いていると、前回と

みが少なくなっているように

のクリーン・グリーン・プロジェクトが

美化の一役を担っているかと

持ちになりました。また

く、地域の人達と接することで

とも多くなり校内だけではできない

えていくと感じました。

清掃活動を終えると達成感

軽い気持ちで捨てることは

持ちが全員に芽生えていたように

このようにクリーン・

クトを仲間と共に行うことで

仲を深めていくことができます

委員だけではなくより多くの

たいです。
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グリーン・プロジェクト

あいにくの曇り空でしたが、

を受け、ＨＲ委員が

スタートすることができまし

ということもあり、集合からスタ

くスムーズに清掃活動

実際に活動が始まり歩

と比べて全体的にご

なくなっているように感じました。こ

プロジェクトが地域

っているかと思うと嬉しい気

また清掃活動だけではな

することで、挨拶するこ

だけではできない交流が増

。そして前回と同様に

達成感が味わえ、ゴミを

てることは良くないという気

えていたように思います。

・グリーン・プロジェ

うことで一体感も高まり

めていくことができます。次回はＨＲ

くの仲間とクリーン・グリーン・プロジェクトを

9月12日 ＨＲ副委員長
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プロジェクトを行い

副委員長 楠 玲奈


